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Il Presidente comunica che domenica 11 febbraio p.v., come da ordinanza n. 2/24 

della Protezione Civile, saranno effettuate le operazioni di disinnesco dell’ordigno bellico nel 

cantiere del campo sportivo “Serravalle B” in via Rancaglia. Le operazioni prevedono 

l’evacuazione dei residenti nell'area e il CONS è stato chiamato a mettere a disposizione, su 

richiesta delle Autorità, alcuni locali presso il Multieventi per l'accoglienza delle persone evacuate 

che non riescono a trovare in autonomia soluzioni alternative. 

Comunica che verrà predisposta una circolare per informare l’utenza che, anche in 

considerazione delle difficoltà di accesso al centro sportivo, il tempo libero in piscina e le attività 

sportive sono state sospese per non ostacolare le operazioni e accogliere al meglio gli evacuati. 

Il Presidente dichiara che il 15 gennaio u.s. si è recato, insieme al Segretario 

Generale, presso gli uffici dell’Avvocatura dello Stato per il procedimento avviato dalla FSGC nei 

confronti del CONS. Dal colloquio è scaturito che nelle vertenze di carattere amministrativo non è 

prevista la possibilità per gli Enti Pubblici di affidarsi a legali privati, in quanto è prassi della 

Pubblica Amministrazione procedere con il totale supporto dell’Avvocatura.  

Tuttavia, le parti contro interessate e citate in giudizio dalla FSGC potranno 

qualora ritenuto di loro interesse, tutelarsi con legali di propria fiducia.  

Infine, contrariamente a quanto anticipato nel colloquio di gennaio, ovvero della 

possibilità di ricevere il pronunciamento riguardo all’istanza di sospensione dell’esecutività del 

provvedimento impugnato, nell’arco di un paio di settimane e quindi entro la fine del mese, il 

Relatore informa che è stata notificata ieri la data dell'udienza da parte del Commissario della 

Legge fissata per giovedì 15 febbraio p.v.  

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Viene data lettura di due ulteriori notifiche da parte del Tribunale. La prima è 

relativa al procedimento penale n. 726/22 RNR sull’incidente presso la Piscina dei Tavolucci del 

2022. Il Commissario della Legge ha provveduto a notificare al trasportatore, al Presidente del 

CONS e all’allora Presidente del Consiglio d’amministrazione di BARCHEMICALS un avviso di 

garanzia, assegnando il termine del 29 febbraio p.v. per eventuali istanze e memorie, a seguito della 

relazione ai riferimenti trasmessi dall’UOC Sicurezza sui luoghi di lavoro. La seconda riguarda il 

procedimento penale n. 188/23 RNR sul ricorso avanzato da Jessica Mini in occasione di un 

infortunio subito durante Sportinfiera. Il Commissario della Legge, su istanza della parte lesa, 

interpella l’ing. Vicenzo CESARINI (UOC Sicurezza sui luoghi di Lavoro), trasmettendogli le 

considerazioni del difensore del querelante e i riferimenti della Polizia Civile e perché invii al 

Giudice un proprio riferimento in relazione all’analisi della parte lesa. 

Dopo un approfondito dibattimento sui documenti ricevuti, il Presidente ritiene 

opportuno consultare al più presto l’Avv. Francesco Mazza e il RSPP del CONS, per quanto di 

competenza in merito ai casi in questione, per valutare i prossimi passi, non condividendo appieno 

l’assunto del giudice rispetto al mancato rispetto delle prescrizioni dell’UOC Sicurezza sui luoghi di 

Lavoro. In merito all’infortunio accaduto in occasione di Sportinfiera, si sollecita un nuovo contatto 

con la compagnia assicurativa al fine di appurare l’entità dei danni lamentati e, se possibile, trovare 

una soluzione extra giudiziale. 

Il Comitato Esecutivo concorda. 
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Il Presidente informa di aver ricevuto i genitori di un gruppo di ragazzi iscritti al 

corso di attività agonistica presso una società sportiva bocciofila. Essendosi trasferiti i tecnici del 

corso ad altro club affiliata alla FSBB, anche i ragazzi del corso hanno richiesto il trasferimento alla 

nuova affiliata, onde permettere agli stessi di svolgere l’attività agnostica nei campionati italiani. 

Tuttavia la società d’origine, da cui provengono i ragazzi tesserati, rivendica una compensazione 

economica, attraverso il riconoscimento di un premio di avviamento, come previsto dal regolamento 

federale italiano, per dare il nulla osta al loro trasferimento nella nuova bocciofila. Di questa 

procedura, ovviamente i genitori ne erano all’oscuro e non intendono riconoscere alcuna 

compensazione. 

Esposto il caso e sentito il riferimento, il Comitato Esecutivo dà mandato al 

Presidente di confrontarsi con la Federazione Sport Bocce e la Società di provenienza per favorire 

una soluzione di reciproca soddisfazione delle parti interessate, trattandosi di tutelare l’attività 

sportiva di minori nel rispetto, tuttavia, della normativa sportiva vigente in Italia, verso la quale il 

CONS non può in alcun modo interferire. 

Nel colloquio avuto in occasione della firma dei contratti, il Presidente FSSB ha 

lamentato le limitate risorse riservate dal CONS alla sua Federazione e ha richiesto un’integrazione 

economica rispetto a quanto è stato stanziato per i Progetti di sviluppo sportivo. 

Il Presidente riferisce di aver confermato al richiedente, in analogia a precedenti 

casi, che gli stanziamenti sono da ritenersi al momento definitivi, come deliberati dall’Esecutivo. 

Alla luce delle verifiche svolte nel primo semestre potranno essere suscettibili di revisione, in caso 

di effettivi e appurati casi di necessità da riconoscersi nel secondo semestre, qualora vi siano fondi 

ancora disponibili. 

Il Relatore dà lettura di una comunicazione da parte del Presidente di “Attiva-

mente” con la quale rende nota la data della quarta edizione di “Tuttavia… che Spettacolo!” in 

programma a Serravalle il 13, 14 e 15 settembre 2024 presso il piazzale Giovanni Paolo II. Chiede 

una collaborazione e un contributo economico dal CONS, come già avvenuto in passato. 

Il Comitato Esecutivo, fermo restando la necessità di modificare la data di 

svolgimento della manifestazione in caso di concomitanza con la prossima edizione di Sport in 

Fiera conferma il contributo di € 1.000 in favore dell’Associazione, da imputarsi sul cap. 1061 

“Contributo ad Associazioni Sportive Autonome”.   

[del. 1] 

Il Presidente riporta una comunicazione del CIO in merito al sollecito di chiusura 

delle pendenze in essere per alcuni stanziamenti erogati al CONS e relativi a progetti supportati 

dalla Solidarietà Olimpica. Invita l’Ufficio a voler provvedere alla chiusura dei conteggi. 

Suggerisce altresì d’inviare, per conoscenza a tutte le Federazioni, la 

comunicazione relativa all’iniziativa dell'International Coaching Enrichment Certificate Program 

(ICECP), ove è previsto anche un finanziamento da parte della Solidarietà Olimpica trattandosi di 

borse di studio olimpiche per allenatori, secondo le normali procedure. 
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Il Segretario Generale riferisce sui recenti YOG in Corea, non ancora conclusi e 

che hanno visto la partecipazione di un nostro alfiere nelle gare di Gigante e Slalom Speciale. La 

prima edizione post-pandemia ha visto la manifestazione svolgersi nella stessa area delle Olimpiadi 

di Pyeongchang e quindi molto dispersiva dal punto di vista logistico, dato che solo le discipline 

ubicate nella città costiera, hanno permesso ai partecipanti di vivere appieno lo spirito olimpico e 

multidisciplinare dell’evento, mentre lo sci alpino come altre discipline sono state relegate in 

villaggi a sé stanti, isolati dal cluster principale di Gangwon. Tuttavia, il lato positivo per il nostro 

Team, erano le piste raggiungibili a piedi dal villaggio, eleminando ogni disagio. Sotto il profilo 

sportivo, come riporta la relazione della C.T., dalla competizione del Gigante ci si attendeva un 

risultato più soddisfacente. Mattia BECCARI, partito col pettorale n. 67, a metà tracciato ha visto 

sganciarsi lo sci uscendo di pista. Alla seconda gara, lo Slalom Speciale, seppur mentalmente 

condizionato dall’esito negativo della precedente prova, è riuscito a portare a termine le due 

manche, chiudendo al 37° posto della classifica finale assoluta su 78 partenti. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento e augura all’atleta, essendo tra 

i ragazzi di maggiore esperienza della Federazione e inserito nei PSS 2024, di poter proseguire con 

tenacia il percorso di crescita, avendo tra i suoi obiettivi la qualificazione ai Giochi di Milano-

Cortina nel 2026. 

Il Presidente riferisce di aver predisposto - unitamente al Capo Missione e 

all’Ufficio Sportivo - un Progetto di promozione per la partecipazione alle prossime Olimpiadi di 

Parigi e di averlo sottoposto all’attenzione del Congresso di Stato, tramite la Segreteria di Stato allo 

Sport. Nel documento, posto agli atti, vengono segnalate, con dettagli e costi, alcune opportunità 

promozionali che, secondo le disponibilità economiche che il Governo si dichiarerà disponibile a 

investire, si potranno realizzare per l’occasione. In sintesi le iniziative sono le seguenti: 

• L’allestimento di una Hospitality House o uno spazio espositivo di San Marino a Parigi. 

• Serate Istituzionali a Parigi ovvero momenti conviviali tra le istituzioni, la delegazione e gli 

ospiti. Le date individuate sono il 27 luglio per la serata istituzionale con le Autorità e il 1° 

agosto per la serata istituzionale sportiva. Alcune sedi sono state già individuate, tra le quali 

anche presso Casa Italia. 

• Villaggio Promozionale a San Marino. Attraverso la realizzazione presso il parcheggio del 

Multieventi dal 25 luglio all’11 agosto di stand, punti ristoro, maxi-schermi e palco spettacoli 

per promuovere la partecipazione della delegazione alle Olimpiadi, seguire le gare, svolgere 

eventi con artisti sammarinesi e coinvolgere la comunità e i giovani in serate ludiche e di 

aggregazione. 

• Nomina dell’Attaché Olimpico, ovvero una figura rappresentativa che possa supportare la 

delegazione nella logistica e/o in termini economici. Dopo l’esperienza di Londra 2012, si è 

presentata l’opportunità di un’imprenditrice americana interessata a prendere parte alla 

rassegna Parigina a fronte di un contributo economico da definire. 

Il Comitato Esecutivo condivide le proposte sottoposte all’attenzione del 

Governo e resta in attesa di conoscere il riscontro e gli sviluppi in una prossima seduta. [del. 2] 

Il Vice Presidente informa di aver incontrato di recente la cantante sammarinese 

Sara Jane GHIOTTI e di aver ricevuto la sua disponibilità, qualora richiesta, per esibirsi in 

occasione di eventuali iniziative organizzate dal CONS durante le Olimpiadi, senza alcuna pretesa 

economica ma con solo il rimborso delle spese vive da sostenersi per l’occasione. 
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Il Presidente conclude il riferimento per i Giochi Olimpici 2024 rendendo noto 

che la WADA ha invitato anche un secondo componente del NADO San Marino a Parigi nella 

persona della dott.ssa Eleonora Marchi, che unitamente al Dr. Claudio MUCCIOLI faranno parte 

del team dell’antidoping alle prossime Olimpiadi. 

L’Esecutivo prende atto con favore rallegrandosi con il NADO San Marino. 

Il Segretario Generale, in vista delle prossime incombenze organizzative a fronte 

delle partecipazioni CONS a manifestazioni del prossimo biennio, invita l’Esecutivo a voler 

prendere in considerazione di effettuare, quanto prima, le nomine dei capo missione ai prossimi 

Giochi dei Piccoli Stati d’Europa ad Andorra 2025, alle Olimpiadi Invernali di Milano-Cortina e ai 

Giochi del Mediterraneo di Taranto nel 2026. 

Il Presidente dopo aver esposto alcune considerazioni di carattere generale, 

propone all’Esecutivo di confermare, per quanto riguardano i GSSE 2025, le nomine effettuate in 

occasione dei Giochi di Malta 2023, con Capo Missione Mahena ABBATI e Vice Giuliano 

TOMASSINI e Anna Lisa CIAVATTA. 

Per le Olimpiadi Invernali che si disputeranno nel 2026 in Italia, suggerisce di 

chiedere un nominativo alla Federazione Sport Invernali, stante la particolarità della disciplina e 

seguendo uno schema ben consolidato per questo tipo di manifestazione. 

Infine, per quanto riguarda i Giochi del Mediterraneo, anche queste in Italia nel 

2026, il Relatore propone di confermare, come per i GSSE 2025, l’Ufficiale nominato a tale 

compito della precedente edizione 2022, ovvero Anna Lisa CIAVATTA, già Capo Missione a Orano. 

Il Comitato Esecutivo approva e invita il Segretario Generale a voler appurare la 

disponibilità delle persone individuate e di riferire in una prossima seduta per la formale nomina. 

[del. 3] 
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Il Segretario Generale distribuisce un compendio con le risposte ricevute al 

questionario predisposto e rivolto ai partecipanti al primo ciclo del Corso di Formazione, in 

particolare con valutazioni, giudizi e suggerimenti espressi dai singoli corsiti. Nell’anticipare 

l’avvio del secondo ciclo di formazione, martedì 13 febbraio p.v., informa che attraverso il 

Dipartimento Pubblica Istruzione è stato raggiunto un accordo per l’organizzazione del corso di 

lingua inglese rivolto ai dirigenti federali, sviluppato su due livelli (elementare e intermedio) e della 

durata di 30 ore suddivise in moduli da 1 ora e 30 minuti ciascuno. Le lezioni si terranno nelle sale 

del CONS a partire da metà marzo 2024. Per la partecipazione, sarà richiesto il pagamento di una 

quota d’iscrizione pari a € 165,00 cui aggiungere € 15 d’imposta di bollo, che il CONS, alla 

presentazione dell’attestato di partecipazione rilasciato agli iscritti che hanno frequentato almeno il 

75% delle lezioni, rimborserà (marca da bollo esclusa). Il personale CONS sarà invitato a 

partecipare al corso di lingua inglese, alle medesime condizioni previste per i dirigenti federali. 

Il Comitato Esecutivo prende atto.  

Il Relatore informa che è giunta la disdetta da parte di ODON S.p.A. del contratto 

di locazione dei locali, sede dei propri ambulatori presso il Centro Tennis Cassa di Risparmio a 

Fonte dell’Ovo, come da contratto sottoscritto nel 2015 e in scadenza il prossimo 20 luglio 2024. 

Dopo un breve riferimento del Vice Presidente in merito alle ragioni della 

disdetta e alla possibile riqualificazione degli ambienti che saranno resi liberi prima della fine 

dell’estate, il Comitato Esecutivo prende atto della disdetta formalizzata l’11 gennaio 2024 e invita 

l’Ufficio a voler emettere un nuovo bando per la locazione degli ambienti, valutando l’opportunità 

di ampliare la gamma delle attività commerciali previste oltre a quelle in ambito medico e sanitario.  

In aggiunta, sollecita l’Ufficio a valutare, in consultazione con la stessa 

Federazione gestore dell’impianto, una possibile parcellizzazione degli ambienti, riducendo la 

metratura dei locali in dare in affitto, per favorire una pluralità di soggetti, pur mantenendo in 

prospettiva il medesimo importo complessivo di locazione, ovvero € 15.000, trattandosi ora di una 

superficie complessiva di oltre 200 mq. [del. 4] 

Il Vice Presidente informa in merito al Progetto Studente-Atleta che alla fine del 

mese scorso, termine fissato per la presentazione delle domande d’adesione, sono pervenute oltre 70 

richieste di studenti appartenenti a oltre 10 Federazioni sportive. Aggiornerà nuovamente 

l’Esecutivo dopo l’incontro di giovedì 8 febbraio, data in cui il Tavolo Scuola-Sport valuterà tutti i 

curricula degli studenti atleti per l’eventuale ammissione al programma. 

Il Segretario Generale riferisce, in merito all’acquisto con trattamento di favore 

di un’auto Full Hybrid dall’azienda sponsor del CIO, di aver ottenuto un positivo riscontro da parte 

di TOYOTA ITALIA, che propone, fra i modelli disponibili alla consegna prima dell’estate, una 

vettura modello RAV4 oppure Highlander 7 posti.  

Dopo un breve giro di consultazioni, l’Esecutivo si esprime per l’acquisto di una 

vettura berlina RAV4 Full-Hybrid, non scartando l’ipotesi di un modello Plug-in, in coerenza con 

gli indirizzi di mobilità sostenibile e dà mandato al Segretario Generale di proseguire con le 

trattative e le condizioni d’acquisto con TOYOTA al fine di inquadrare l’operazione in ottica di 

sinergia pubblico-privato o di attività di co-marketing con parziale sponsorizzazione da parte di 

Toyota. [del. 5] 
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Il Segretario Generale comunica che la Federazione Rugby ha già reso 

disponibile un locale sito al secondo piano presso la Palestra Don Giuseppe Guidi a Fiorentino e 

pertanto è possibile assegnare, in via temporanea, una sede alla Federazione Ippica, come sollecitato 

al CONS oltre un anno fa. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, ringrazia la FRSM per la rinuncia al 

locale e delibera di assegnare l’ambiente di circa 12 mq e ubicato al secondo piano della Palestra 

Don Giuseppe Guidi in Via Venti Settembre n. 20 a Fiorentino, quale sede della FIS. 

L’utilizzo della sede è assicurato fino a diversa disposizione, precisando che le 

spese relative delle utenze resteranno a carico del CONS mentre eventuali altri servizi aggiuntivi 

(es. telefonia e/o internet) saranno di pertinenza della FIS. [del. 6] 

Il Relatore informa che, poiché l’esito dell’istanza di sospensione cautelativa 

richiesta dalla FSGC non sarà nota prima del 15 febbraio, si rende necessario quindi, nelle more 

della decisione del Commissario della Legge, prevedere a una proroga dei termini per la 

presentazione dei dati rispetto a quelli originariamente previsti dai nuovi Criteri approvati dal 

Consiglio Nazionale. 

Il Comitato Esecutivo in attesa di conoscere l’esito del Tribunale, stabilisce di 

accordare al riguardo, una proroga generale coincidente con la presentazione della documentazione 

di bilancio, ovvero fino a tutto il mese di febbraio 2024. [del. 7] 

Il Segretario Generale riferisce della necessità di affidare la revisione della 

contabilità federale, relativamente ai bilanci presentati per l’anno 2023, a un professionista esperto 

in materia e per tali ragioni comunica di aver chiesto e ottenuto la disponibilità di massima 

dell’impresa individuale autorizzata per l’esercizio dell’attività di libero professionista di Remo 

Raimondi (COE 3086), commercialista già dirigente CONS e Presidente della Federazione 

Sammarinese Tennis. 

Sentito il riferimento e in considerazione della richiesta economica avanzata, il 

Comitato Esecutivo delibera, presa visione della bozza di disciplinare d’incarico, di affidare il 

servizio di revisione dei documenti e della contabilità dei Bilanci Federali 2023-2024 all’operatore 

economico Remo RAIMONDI (COE 3086), per un importo di € 7.500, ovvero pari a € 220 ca. per 

Federazione, avendo facoltà di stipulare apposite convenzioni ai sensi dell’art. 66 della legge 

n.149/2015. Dà pertanto mandato al Segretario Generale di predisporre i documenti utili alla 

richiesta di concessione del parere preventivo e vincolante del Congresso di Stato, ai sensi dell’art. 

44 comma 3 della Legge n. 150/2012, per il tramite della Segreteria di Stato per lo Sport. 

L’importo di € 7.500 in favore dello Studio Commerciale sarà imputato sul cap. 

780 “Collaborazioni, Consulenze e spese legali”. [del. 8] 

Il Relatore riferisce di aver ricevuto riscontro da parte della FAMS in merito al 

parere sollecitato al CONS sull’istanza avanzata dalla società Titano Motorsport S.r.l. alle 

Segreterie di Stato allo Sport e al Territorio e Ambiente, come da prot. n.119517 in data 11.12.2023. 

Sentita la Federazione Automotoristica che non pone obiezioni al testo circolato 

per le vie brevi ai presenti, invita l’Esecutivo a far proprio il parere così come espresso dall’Ufficio 

Tecnico e avallato anche dalla FAMS. 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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in data  1° febbraio 2024  Delibera n. 9-10-11 
 

Comma 3) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 

Il Comitato Esecutivo dopo breve discussione, esprime parere favorevole di 

massima alla concessione in uso gratuito e temporaneo dell’area per lo svolgimento dell’attività 

proposta, ritenendo che l’eventuale concessione se rilasciata debba configurarsi alla stessa stregua e 

alle stesse condizioni poste in atto per l’organizzazione di eventi sportivi automotoristici.  

[del. 9] 

Il Relatore riferisce riguardo alla proposta avanzata dal broker assicurativo, a 

seguito di denuncia di sinistro per eventi atmosferici avvenuti nella notte fra il 1° e il 2 dicembre 

2023, di nominare un Perito di parte così come suggerito dallo Studio Asset Consulting.  

Trattandosi di una clausola già prevista nella polizza del CONS e il cui costo non 

grava sull’Ente, invita l’Esecutivo ad autorizzare il Presidente a conferire il mandato proposto - in 

relazione al sinistro citato ad Alexander SANCINI per la valutazione e la liquidazione dei danni 

subiti a seguito degli eventi che hanno cagionato ingenti danni al patrimonio CONS. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e valutate le opportunità e le 

condizioni, autorizza il Presidente all’atto di nomina del Perito di parte nei termini indicati.   

[del. 10]  

Il Presidente, visto il successo ottenuto con la prima edizione del Concorso 

Letterario e Giornalistico “Lo spirito olimpico della Repubblica di San Marino”, propone 

all’Esecutivo di voler approntare un nuovo concorso, ampliando la platea e aprendo la seconda 

edizione anche agli stranieri.  

Restano invariati i premi riconosciuti ai vincitori delle sezioni e le somme saranno 

corrisposte al lordo di eventuali imposte mentre la Commissione Giudicatrice, presieduta da Xiaver 

JACOBELLI sarà composta dal Presidente del CONS o da un suo Delegato e da quattro esperti in 

materie letterarie, oltre al Responsabile della Comunicazione dell’Ente. Invariati gli importi dei 

gettoni per i componenti della stessa e in linea con lo scorso anno. 

Il Comitato Esecutivo concorda per ripetere l’iniziativa e delibera di organizzare 

il secondo Concorso letterario, così strutturato in unica sezione aperta ai cittadini sammarinesi e agli 

stranieri. Tuttavia si riserva l’opportunità di prevedere un’eventuale seconda sezione, in 

consultazione con la Scuola e riservata agli under 18. 

Nel fissare il budget di spesa per l’iniziativa fino al limite di € 10.000 stabilisce 

che per il Presidente della Commissione, si redigerà un apposito disciplinare di incarico. 

 [del. 11] 

Il Presidente riferisce di una seconda iniziativa proposta dal Responsabile della 

Comunicazione del CONS, in vista dell’appuntamento olimpico di Parigi con un evento-incontro 

pubblico da definirsi meglio nelle modalità e conduzione e alla presenza di testimonial e ospiti 

illustri.  

Il Comitato Esecutivo pur esprimendo un interesse di massima all’evento che in 

alcun modo debba sovrapporsi alla serata di Sport insieme Awards, si riserva di esaminare la 

proposta in una prossima seduta e a fronte di un progetto di spesa complessivo e appurate le 

effettive disponibilità di bilancio. 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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in data  1 febbraio 2024  Delibera n. 12-13-14 
 

Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura di una nota datata 29 gennaio 2024 con la richiesta di un cambio 

di destinazione d’uso di contributi straordinari assegnati alla Federazione Arti Marziali. 

Sentito il riferimento della Commissione Tecnica che prende atto della richiesta di 

sostituzione di alcune competizioni destinati al Taekwondo, esprimendo parere favorevole 

all’Esecutivo per riconoscere alla FESAM i cambi d’uso proposti secondo il seguente schema: 

Destinazione attuale Destinazione proposta 

• OPEN LAS VEGAS G2 

 

• EUROPEAN QUALIFICATION 

TOURNAMENT - SOFIA – marzo 2024 

• OPEN INNSBRUCK G1  • OPEN SLOVENIA G1 

• WORLD CADETS 

CHAMPIONSHIP 

• WORLD JUNIOR CHAMPIONSHIP  

KOREA – OTTOBRE 202 

• OPEN CROATIA G1   

Nell’ambito dei Progetti di Sviluppo Sportivo 2024, la C.T. comunica che la 

partecipazione dell’atleta TENTONI ai World Junior Championship è sostituita con l’Open G1 in 

Croazia. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento della C.T., approva il cambio d’suo 

così proposto a condizione che tali variazioni non comportino alcun aumento del contributo 

riconosciuto nel suo complesso alla Federazione richiedente.  

[del. 12] 

Il Segretario Generale informa che la Federazione Tiro a Volo ha provveduto a 

depositare il Rendiconto Amministrativo federale Anno 2023 rivisitato e approvato dall’Assemblea 

Generale e che è già stato oggetto di revisione da parte dal Revisore dei bilanci con esito 

favorevole. 

Il Comitato Esecutivo autorizza pertanto lo sblocco del Contributo Ordinario, 

revocando la sospensione deliberata lo scorso anno nel mese di aprile.  

[del. 13] 

Il Relatore riferisce che anche la Federazione Lotta-Judo ha provveduto e solo di 

recente a depositare il Rendiconto Amministrativo Anno 2023 e approvato dall’Assemblea federale 

il 23 gennaio u.s. e che l’Ufficio Sportivo ha prontamente inviato la documentazione al Revisore dei 

Bilanci, in attesa di un proprio riferimento aggiornato al riguardo. 

Il Comitato Esecutivo biasimando il ritardo con cui si sono così a lungo protratte 

le approvazioni, autorizza il Segretario Generale a sbloccare l’erogazione del Contributo Ordinario 

2023 qualora l’esito dell’esame del Revisore dei bilanci federali dia esito positivo.  

[del. 14] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
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in data  1 febbraio 2024  Delibera n.  15 
 

Comma 5) VARIE ED EVENTUALI 

 

 

Viene data lettura di una nota della Federazione Ciclismo che comunica la volontà 

di voler trasferire la proprietà di alcuni mezzi, in sua dotazione e in esubero e cederli alla propria 

Associazione affiliata (A.R.Monex), che nel frattempo ha assunto la personalità giuridica. 

Nello specifico i mezzi sono i seguenti: 

n. 1 Auto targa RSM N 0025 

n. 1 Auto targa RSM P 0489 

n. 1 Pulmino 9 posti targa RSM N 5660  

n. 1 Moto targa RSM M 463 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, approva l’alienazione dei mezzi 

intestati al CONS per nome e per conto della FCS, come da comunicazione, autorizzando il 

Presidente alla firma dei documenti di cessione.  

[del. 15] 

 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 21:45. 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


